
閉会中の調査報告 

                   産業経済常任委員会 

                    委員長 松原栄樹 

開催日時 令和４年 7月 28日（木）午前９時 55分～午前 11時 35分 

会  場 第４委員会室  

 

出席者  松原栄樹委員長、柴田栄一副委員長、加藤貞一郎委員、 

大島正秀委員、川波忠臣委員、（堀田繁樹議長） 

 

      湖南市観光協会  中澤実仟盛会長  

他 副会長・常任理事・理事・観光協会事務局 ９名 

 

市民と議会の懇談会 

・司会 柴田栄一副委員長 

・議会代表挨拶 堀田繁樹議長 

・挨拶並びに趣旨説明 松原栄樹委員長 

・観光協会代表挨拶 中澤実仟盛会長 

・自己紹介 各出席者 

○ 懇談内容 

 ・観光振興課の創設 

 ・学芸員について 

 ・市の文化・歴史の把握による情報発信 

 ・観光方針についての骨子の明確化 

 ・特産品としての葡萄園の活用 

 ・市外からの誘客手法や経営として利益の上がる仕組みづくり 

 ・観光協会など諸団体との連携の必要性 

 ・観光施策で団体への支援の行き届きについて 

 ・湖南市の魅力を磨き上げ、受け入れ態勢の整備 

 ・規制についての検討 

 ・湖南市ならではの楽しみ方、若い世代の楽しみ方について 

 ・グランドデザイン、50年先を見越した方向性の確立 

 

行政・議会に対しての提案や質疑・応答など活発な懇談会となりました。 

 （より詳細なことは議会報告会のまとめで） 


